
出席者52名・欠席者8名・免除会員5名
有家・麻田・和泉享・松山・野口・中野昌・曾川・大西和-会員
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∵ 7月のプログラム
2 (№１)-新旧会長引継ぎ式

9 (№2)-新役員理事委員長挨拶

16 (№3)-クラブフォーラム

23 (№4)-休会

30 (№4)-会員卓話

∵ 他RC例会変更
丸亀東　6/30　納会
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お知らせ

■会長挨拶

今日の例会が第36回ということで、最初は50回ほど予定していたわけですがコロナの

影響で致し方なしということでございます。やっと県外との交流も再開されましたが、こ

れからも各自がコロナに掛からないように気を付けていただくことが、皆に対する協力

だと思いますのでよろしくお願い致します。さて会長職も今日で終わりですがさみしい

面もございます。なにかにつけてこの一年間お世話になりありがとうございました。

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　眞鍋君　

皆さんお世話になりました

　齋賀君　夏見君　陶國君

一年間ありがとうございました

　岡田君

本日をもって退会させて頂きます

　橘君

一年間職業奉仕委員会お世話

になりました

　谷本君

ﾌｪｲｽｼｰﾙﾄﾞありがとうございました

　大西信君

<ニコニコ会計累積/￥414,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

最終例会を終えて

ありがとうございました

　中川君

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長を無事終えて

　山内孝君

親睦委員会一年間ありがとう

ございました

　林君

10年間ありがとうございました

　池田君

<がんばる会計累積/￥284,500>
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■幹事報告

①新入会員候補者2名につきまして異議申し立てがありませんでしたので、入会の手

続きに入ります。

②本日納会より懐風亭様の食事に変わります。

橘会員退会挨拶

私自身が非常に良いクラブに在籍していたという思い出を残しながら今日で退会させ

ていただきます。中央開発の方も今年で100周年というケジメの年で身を引かさせてい

ただくことになりました。丸亀クラブに入会させていただいたのが平成10年で20年あま

りですが他のクラブと比べましても丸亀ロータリーの良さというものがひしひしと感じら

れるものがありました。平成16年には会長も務めさせていただいた事も振り返れば大

変意味深いことだ感じられます。本当に長い間ありがとうございました。

池田会員退会挨拶

入会させていただいたのが平成22年でその当時は光建設の常務の時代でありました。

私自身あまり外へ出る機会もなく、社会勉強と人脈をつくれたらなあという思いで入会

したのであります。まだまだ未熟でございますが、会社の事情で次の山下にロータリー

の方は引き継ぐことになりました。本当に10年間有難うごさいました。

■例会事業；納会及び役員理事委員長年度報告

岡田副会長

今年は会長の勉強という事で副会長としてはそんなに仕事が

あった訳ではありませ

ん。コロナの影響で出席ということが難しくなってきておりますが、北海道に衛星クラブ

がありまして500円でメーキャップが出来ます。一度アクセスしていただいてよろしけれ

ば皆さんのメーキャップのために利用していただけたらと思います。一年間有難うござ

いました。
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夏見SAA

まずは斎賀会長さん、中川幹事さん一年間お疲れ出様でございました。また副SAAを務めて

いただいた森高さんに本当に感謝申し上げます。森高さんがSAAをなさる時がきたら私を副

SAAに指名させていただけたらと思います。本年度の事業計画の中で席替えをやろうと計画

致しました。3回ほど席替えいたしましたが、まさか最後にこのような形の席替えになろうとは

思いもよりませんでした。立場としてはもし万が一この会場でコロナが出れば私が責任をとら

なければと考えていただけに何事もなく安堵いたしました。一年間有難うございました。

川原直前会長

斎賀会長は自分の思い描いた例会をやりたかったのでしょうが、コロナウイルスの影響でそ

れも儘ならず、自らのモチベーションを保つのが大変であったと思います。ある意味で言え

ば記憶に残る会長職ではなかったかと思います。私の役目は会長の支援、サポートであっ

たのですが、実際の仕事は何もなく、ただ心の応援だけをしていたという事でございます。

一年間ご苦労さまでございました。

大山社会奉仕委員長

コロナの影響で3月の善行表彰は個別にお伺いし表彰させていただきました。皆様には事前

にお知らせ出来ませんでしたが9名の個人と1団体に表彰状と記念品をお渡しするために

訪問させていただきました。個別にお会いすることで新たな発見もあったように感じました。

前期は瀬戸芸で大勢の会員の方にご協力いただきました。この一年大変でしたが横田副委

員長さんはじめ委員の方々のご協力を頂き無事終えることが出来ました。

本当に有難うございました。

天野国際奉仕委員長

メインの短期交換プログラムですが最初は引き受けていただける家庭がなく、私と会長のど

ちらかで決め引き受けなければと覚悟を決めていましたが、飯間会員の方で引き受けてい

ただけることになりました。飯間会員には本当にお世話になりました。

こちらの学生を受け入れていただくニュージャージー州は米国でコロナの感染率が二番目に

高い州であります。この7月の交換プログラムは中止になりましが来年どころか今後2－3年

はこの状態では難しいとなればニュージャージー州とのお付き合いができるかどうか、また

新たな方法が考えだされるのか分かりませんが国際奉仕は継続していただきたいと思いま

す。一年間有難うございました。

新たな方法が考えだされるのか分かりませんが国際奉仕は継続していただきたいと思いま

す。一年間有難うございました。

秋山会員組織委員長

まず年度の初めにお互い例会や飲み屋以外のところで話をできる場所を作ったらという事

で井戸端会議《世の中塾》を提案致しました。結果的に6回行うことが出来、常時10数名から

20名の会員が集いました。普段感じられないような皆さんの新しい面が見えた場面もありま

して、これを10回ほどやろうと思っておったのですが最後の4ケ月は出来ず大変残念でありま

した。今年は60名からスタートしましたが9名の出入があり大変動きがあった年でした。今日

3名の方が退会され57名になりますが代わりに年度初めに2名入会されますので来年は実質

59名のスタートになります。人間の数は力の元になりますので是非これからも皆さんの推薦

をいただいてこの会が発展すればと願う次第です。お世話になりました。

塩田ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長

ロータリーというと年度にテーマがあって、ガバナーの公式訪問、毎週の会長のお話があっ

てだんだんクラブの雰囲気ができてくるものと思っております。今年の会員卓話は皆様のプ

ライベートの趣味の話をしていただくことで親睦が図れないかとやってみたのですがいかが

だったでしょうか。斎賀会長、中川幹事大変お世話になり有難うございました。

谷本職業奉仕委員長

一年間職業奉仕委員長を務めさせていただきました。計画書にも書いておりますが、今年は

会員の方々の中で職業奉仕に係る情報がメディアに紹介された際にはご紹介するという事

でヒカリさんと私の会社の事例を紹介させていただきました。また職場例会には秋山さんに

ご無理いただきスーパーホテルをご案内いただきました。皆様のご協力をいただき無事終え

ることができ有難うございました。

林親睦委員長

まず親睦委員長として夜間例会をはじめ会員の皆様のご協力をいただき有難うございまし

た。そして委員の皆様に支えられてて出来た事いろいろご苦労があったかと思いますが有

難うございました。まあ羽目を外さなかったことが良かったと思っております。それでは今か

ら会長、幹事さんに花束の贈呈のセレモーを行います。


